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4/15 PTA 参観  

 
5/8 環境整備作業  

 
5/13 PTA 役員会  

 
5/20 全校田植え  

 

『うちどく』のすすめ  

                                  中川小学校   校長   齊藤  聖士  
 ５月末に行った第１回『うちどくの日』保護者のみなさんの感想をうれしく思いました。｢子どもの読書傾向を知る

ことができた｣｢ゆったりとした時間を一緒に過ごせてよかった｣｢子どもよりも夢中になって読んでしまった｣などな

ど，様子を思い浮かべると思わず笑みがこぼれて来ます。読書に大きな教育効果があることは疑う余地もないことで

すが，この『うちどく』が，親子で心を通わせ，絆を深める時間になることにこそ意義があるように思います。今は｢う

ちどくの日だから読書しなくっちゃ…｣  かもしれませんが，遠くない未来に｢ちょっと一緒に本でも読んでみる？｣と，

親子どちらからともなく誘い合える日が来ればいいなと考えたりしています。  

 ハイテクの権化とも言うべきアップル共同創業者故スティーブ・ジョブス氏が｢家庭では子どもたちにローテクを貫

き， iPad などを使わせず，毎晩家族で食卓を囲み，本や歴史について会話する時間を大切にしていた｣という新聞記事

(詳細は学校報 NO.14 を参照 )に出会いました。ジョブス氏に習い，たまには『ローテクで家族のふれあい』…という

のはいかがでしょうか？   
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ＰＴＡ活動報告  
 

駒ヶ岳親子登山について  

 会長・副会長・各学年部長

が集まり、親子登山実行委員

会を開催しました。  

第 １ 回 （ 6/20 ）、 第 ２ 回

（7/11）の会議では実施計画

や参加者をまとめ、第３回

（ 8/1）の最終確認を経て、

８月５日の実施となります。 

 

 

 今年こそはきれいな景色を見ながら登山を楽しみたいですね。  

 

環境安全部会活動  

 以前から計画のあった、危

険個所への看板設置につい

て、環境安全部会が開催され

話し合われました。  

 子供たちにとって安全で

安心な生活環境づくりのた

め、より良いものを…と検討

を重ねて進められました。  

 まもなく完成品が届き、各

地に設置されます。  

  

 

 看板があれば親から子へも伝え

やすいですね。  

 夏休みも始まりますので、家庭で

の話題にも盛り込んでみてくださ

い。  

 

 

 

今年度のＰＴＡ会長に選任されたＦ．です。 

会員の皆様には日頃よりＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。私も２

年目の会長と言うことで昨年よりも気持ちに余裕をもって臨んでいるところです。皆様と一緒に、子

供たちのためはもちろんのこと、私たち親も楽しいと思える活動ができれば幸いです。  

 最近は不安なニュースや出来事が多い世の中ですが、子供たちは変わらず元気に過ごしていま

す。そんな元気いっぱいの中川っ子４８人に負けないよう、そしてその笑顔が絶えないように、共に頑

張りましょう！今年も１年間よろしくお願いいたします。  

中川小学校ＰＴＡ会長   Ｆ． 

 

空きビン空き缶回収  

 年２度の空きビン空き缶回

収について、いつも皆さんの

ご 協 力 あ り が と う ご ざ い ま

す。  

 学校からのお便りにもあり

ましたが、今年度から上の写

真にあるように、大きなコン

テナを置いて、アルミ缶を「常

時回収」することになりまし

た。  

 わずかながら収入にもなり

ますので、普段はゴミとして

いたものを大事な資源として

扱ってみませんか。  

 お手数だとは思いますが、

子供たちに還元されると思っ

て、ご協力をお願いします。  

 

  

夏季休業中のプール開放  

 今年も例年通り、夏休みのプール開放があります。最大１６日間の開放計画となって  

います。  

プール監視当番として、ＰＴＡ会員の皆さんにはご難儀をおかけしますが、安心  

して子どもたちが利用できるように、ご協力をお願いします。  


